

Tout cela n'est qu'une histoire de solidarité. Une association "Les chardons 54"

dont Dominique Goncalves est le Président, organise chaque année une énorme opération au profit de la Ligue contre le cancer : "Une rose, un espoir".

Il s'agit d'offrir de nombreuses roses à des gens qui donnent en contrepartie ce qu'ils veulent. Les bénéfices sont versés intégralement pour la recherche contre le cancer. De nombreux motards (dont les Moilcars, association tomblainoise) se sont fédérés dans cette association pour partir tout un week-end par villes et villages et offrir ces roses. C'est une mobilisation exceptionnelle de la part de tous ces bénévoles, c'est de la générosité. C'est aussi de la générosité de la part de celles et ceux qui reçoivent les roses, car ils ne les achètent pas, mais il font un don.





Depuis plusieurs années Dominique Goncalves apporte avec ses amis motards des roses à emballer dans des sachets en plastique au Foyer Marcel Grandclerc et cette année encore les résidents (personnes âgées) se sont mobilisés pour cet énorme travail de conditionnement.

Plus de 12500 roses ont ainsi été emballées par nos personnes âgées, dans une ambiance de travail intense (on se serait crû dans un atelier clandestin !), mais tout le monde avait le sourire, chacun était bien sûr volontaire, on a même entendu des chansons et cela s'est terminé autour d'un goûter sympa.



Cette opération a été encore une belle réussite et là encore on peut parler de générosité, de solidarité de la part de nos anciens.

Quelques semaines plus tard, ce lundi Dominique Goncalves (qui est cuisinier de métier) a fait une belle surprise à tout le monde. Pour remercier les résidents du Foyr, il est venu leur rendre visite avec ses amis bikers et leur a apporter deux énormes et excellents gâteaux (le Maire en atteste !), qu'il avait lui même confectionné.

Que du bonheur à partager !

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 21 mai 2019 16:50

